

Le Collectif autour d'une tasse annonce la nomination de Nathalie Lapointe au poste de Chargée de Projet au Développement Immobilier

Laval, QC - 03 avril 2024 - Le Conseil d'administration du Collectif autour d'une tasse (CAT) est ravi d'annoncer la nomination de Nathalie Lapointe au poste de Chargée de Projet au Développement Immobilier. Cette nomination marque un tournant significatif pour le CAT alors qu'il entre dans une nouvelle phase de développement.

Nathalie Lapointe est une lavalloise engagée et une professionnelle passionnée, dotée de 30 ans d'expérience dans le domaine immobilier. Elle a occupé le poste de cheffe d'équipe gestion immobilière pour la Ville de Montréal, à l'arrondissement d'Ahuntsic-Cartierville. Son parcours professionnel l'a amenée à travailler sur une multitude de projets incluant des infrastructures publiques telles que des arénas, des piscines, des bibliothèques et des centres communautaires et culturels. Chaque projet représente pour elle non seulement un défi unique, mais également une opportunité de contribuer au bien-être et à l'épanouissement de la communauté.

Consciente des enjeux sociétaux actuels, Nathalie Lapointe aspire désormais à associer ses réalisations dans le domaine de l'immobilier aux valeurs qui l'animent, tout en mettant l'accent sur la sauvegarde du patrimoine bâti. Actuellement en cours de maîtrise en innovation sociale, elle se positionne pour une seconde carrière axée sur des projets porteurs de sens. Son objectif est de mettre en œuvre des initiatives répondant aux besoins réels des communautés, favorisant l'inclusion sociale et l'amélioration de la qualité de vie, tout en co-créant ensemble le monde de demain.

Elle apporte une précieuse expérience au projet du CAT, notamment en coordonnant ses efforts vers la concrétisation des objectifs du Collectif. Sa vision alignée sur les valeurs du CAT et son engagement envers le développement communautaire en font une ressource indispensable pour la réalisation de ce projet ambitieux.

À propos du CAT :

Le Collectif autour d'une tasse est un Organisme à but non lucratif (OBNL) fondé en février 2023 par des organisations lavalloises à mission sociale. Son objectif principal est de requalifier le noviciat des Sœurs Missionnaires de l'Immaculée-Conception en un cœur de village à l'échelle humaine à Pont-Viau, à Laval.

Le CAT s'inscrit dans le projet du Village au bord de la rivière à Pont-Viau, une initiative qui vise à développer un quartier à l'échelle humaine où les services aux personnes et la culture sont au cœur de l'action. Le Village au bord de la rivière comprend également un projet de développement de logements sociaux et abordables qui s'articulera autour du cœur villageois.

Le projet du Collectif représente une nouvelle façon de réfléchir le développement territorial à Laval, c'est une approche basée sur l'échelle humaine et la volonté d'offrir un milieu de vie de qualité.

Le CAT se réjouit de la nomination de Nathalie Lapointe et de l'opportunité de continuer à travailler pour la réalisation de sa mission.

-30-

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Nathalie Lapointe

Chargée de projet pour le collectif autour d'une tasse
nathalie.lapointe@lecat.ca

